

**B**raucht es wirklich keine Gewerkschaften mehr? Hat sich die IG Metall überflüssig gemacht? Die Antwort auf diese Frage ist ein klares, ein eindeutiges Nein!

Richtig ist, dass die IG Metall in den vergangenen 125 Jahren für die Beschäftigten in der Metallindustrie unendlich viel erreicht hat, was bei einem Blick zurück in die Zeit vor 50 oder vor 100 Jahren mehr als deutlich wird. Dieses Erreichte zu erhalten, ist nicht selbstverständlich und wird ohne das ständige Engagement der Gewerkschaften, insbesondere der IG Metall, kaum möglich sein.

Deswegen braucht es auch in Zukunft eine starke IG Metall, die dafür Sorge trägt, dass gute Löhne und gerechte Gehälter selbstverständlich bleiben. Dies ist nicht nur für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer wichtig, sondern für das ganze Land, das ein anderes, ein schlechteres wäre, gäbe es keine Gewerkschaften und gäbe es keine IG Metall.

In diesem Sinne herzlichen Glückwunsch!



*Rainer Domberg*

*Bürgermeister  
Heidenheim an der Brenz*